
５月１０日（金）
〔 生徒総会 〕

【 始業式 】

5月10日に生徒総会がありました。今回は執行部が提
案した「課題提出率向上計画」について、意見や改善案
を話し合いました。今後「解決方法の決定」→「決めた
ことの実践」→「振り返り」→「次の課題解決へ」活動
することを期待します。

【 学級活動 】

【生徒会長あいさつ】

【 タブレットの使用状況調査】

【専門委員長による活動予定の報告】

【異学年での話合い】
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